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２ 教育委員会の活動状況 
 
（１）教育委員会委員（平成 27 年度在籍） 

職   名 氏 名 

委 員 長 久  米   賢  治 

委員（委員長職務代理者） 野 田  雅 代 

委 員 小 林  久 枝 

委 員 水 野  善 久 

委 員 （ 教 育 長 ）  恒 川    渉 

（敬称略） 

 
（２） 教育委員会の開催状況 

定例会    １２回 
臨時会     ３回 
議案     ４９件 
承認     １５件 
報告事項   ６９件 

 
 
（３）教育委員会委員の主な活動 
   委員研修会        ２回   参加人数  延べ １０人 
   知多地方教育事務協議会  ５回   参加人数  延べ ２０人 
   入学式・卒業式  延べ ２０校   参加人数  延べ ２０人 
   学校訪問        １０校   参加人数  延べ ２０人 
   その他各種行事等   １０２回   参加人数  延べ１３２人 
 
（４）委員会活動の情報発信 

東浦町のホームページで定例会の議題等、教育委員会事務局及び学校

の概要を掲載している。 
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第２章 教育委員会事務点検・評価会議の委員の意見 
 

報告書は、教育委員会の事業ごとに、その取組状況を検証し、自己点検・自己評価を

実施した結果をまとめたものである。平成 27 年度事務事業の点検・評価を行った結果、

その内容については教育委員会会議等での様々な意見を取り入れて、全体としては、適

正に実施してきていると認められる。 

 しかし、全体的に事業の方向性として現状維持が多く見受けられる。昨年度の課題を

クリアできているのか、いないのかを示してもらえると、よりわかりやすい報告書にな

るのではないかと思う。何か一つテーマを作り、それに対して一年間何をしたか報告し

てもらうと、よい話し合いができるのではないかと思う。 

 また、継続の事業について、前年度の踏襲ではなく、目的をもち、その目的を達成す

るために何をするのがよいのかを考え、行っていってほしい。 

 ＩＴ教育については、費用対効果を見直す時期に来ているのではないかと思う。新し

いものを導入するばかりではなく、既存のものを有効活用することも考えてもらいたい。

ＩＴ技術を用いて進んだ教育を目指すほど、指導を間違えれば考える力を失った生徒に

育ってしまうと思う。「考える力」を養うことを目標としているが、処理能力をつけさ

せることと、教職員の指導技術向上などについても考慮してもらいたい。 

 いじめ不登校対策については、現状からより良くなるよう期待している。 

子どもと親の相談事業については、各課との連携を取りながら行っているが、平成

27 年度に開始した新規事業であるため、すぐに成果を挙げることは難しいと思う。長

期的な視点で考えて、より良い結果に繋げてもらいたい。 

 文化財の保護事業については、もっと事業化し、重要な文化財が失われることがない

よう、大事にしてもらいたい。 

 その他それぞれの事業については、自己点検し自己評価をして出た問題点を整理・検

討し、今後の活動に生かして事業推進に役立てていただくことを期待する。 
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教育委員会事務点検・評価会議名簿 

１ 学識経験者（西部中学校評議委員） 橋本 一男 

２ 学識経験者（元藤江連絡所長）   久米 清之 

３ 学識経験者（元教育委員会委員）  仲川 幸造 

４ 事務局職員（教育長）        恒川  渉 

５ 事務局職員（教育部長）       河合 通夫 
 
 
 
 
東浦町教育委員会事務局 
〒470-2192 愛知県知多郡東浦町大字緒川字政所 20 

TEL ：0562－83－3111（学校教育課） 

FAX ：0562－83－8180 

Mail：gakko@town.aichi-higashiura.lg.jp 

 


